

THEÂTRE : La comédie des Ogres

Posté le Lundi 09 Juin 2014, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

PIECE DE THEÂTRE

CP-CE1

La comédie des Ogres

Cette année, nous avons découvert le théâtre à travers une oeuvre de Fred Bernard. Nous avons décidé d'en faire un film.

Les élèves de CE1 se sont entraînés à lire La comédie des ogres. Après, ils ont enregistré le texte à l'aide d'Audacity. Ils ont aussi préparé les personnages en papier.

Les élèves de CP ont dessiné les paysages : la forêt, la chambre, la charrette dans le champ, le château au bord de la mer et la prison.

Puis tout le monde a participé à la mise en scène : il fallait bien écouter le texte pour faire bouger les personnages au bon moment.

Résumé de la pièce : Goya, Cézanne et Vermeer sont des ogres qui habitent dans la forêt. Un jour, pour la soixante-treizième dent de Vermeer, ses parents lui offrent un petit garçon qui s'appelle Paul.

Les élèves de la classe de CP-CE1

Mots clés: Aucun mot clé